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Protokoll der Mitgliederversammlung 
der Freunde und Förderer der Bischof-Neumann-Schule e.V. am 18.01.2021 

 
Teilnehmer: 27 stimmberechtigte Mitglieder gemäß Auflistung in MS Teams (42 waren ursprünglich angemeldet)  
Tagungsort: Virtuelle Tagung in MS Teams; Abstimmung über separate eingerichtetes Mitgliederportal der FFBNS 
 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
 

Heike Beitel begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass frist- und formgerecht geladen wurde. Es wird 
festgestellt, dass 25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind und die Mitgliederversammlung beschlussfähig 
ist.  
 
TOP 2 Wahl eines/r Protokollanten/in 
 

Auf Vorschlag von Heike Beitel wird Sonja Lilienthal als Protokollführer vorgeschlagen. Sie wird von der 
Mitgliederversammlung bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt.  
 
TOP 3 Bericht der Vorsitzenden 
 

Heike Beitel berichtet über die Arbeit des Vorstands. Die Corona-Pandemie mit ihren Einschränkungen hat die 
Schule hart getroffen. Es wurde leider deutlich, dass die Vorbereitungen nicht ausreichten, um ein für die Eltern 
zufriedenstellenden Schulbetrieb sicherzustellen. Der Förderverein hat frühzeitig auf die Erstellung eines 
Digitalkonzeptes gedrängt, welches jedoch nicht rechtzeitig erstellt werden konnte. Frau Beitel dankt Herrn Voss 
für seinen unermüdlichen Einsatz u.a. für die geführten Gespräche mit der SHS Schulgesellschaft.  
Da weder AGs noch Tanz- oder Nawi-Wettbewerbe stattfinden konnten, wurden der Schulleitung 55.000 Euro der 
zugesagt, um den Digitalaufbau zu unterstützen. Davon flossen bereits 35.000 Euro In die Fachschaft Musik, die 
sich als einzige Fachschaft schon vor der Corona-Krise mit einer Digital-Strategie befassen musste, weil sonst kein 
Musik-LK mehr angeboten hätte werden könnte. Hier wurden zwei Promethean-Boards und ein Klassensatz iPads 
angeschafft, auf denen die erforderliche Software installiert wurde.  
 
Der Sextaner-Empfang fand dieses Mal in stündlichen Etappen statt. Der Förderverein und die Vertreterinnen des 
SEB durften die neuen Eltern nach einem Gottesdienst in der Bühnenhalle, im Silentium empfangen.  
Das neue Begrüßungsgeschenk für die Sextaner bestand in einem Satz plastikfreier SOISI-Hefte, was positiv 
aufgenommen wurde. Da der Kennenlernnachmittag nicht stattfinden konnte, hat der FF den Kauf von 110 USB-
Sticks finanziell unterstützt, auf denen die neuen Mitschüler von den Klassenlehrern vorgestellt wurden. Diese 
Sticks wurden den Eltern per Post zugestellt.  
 
Die Sanierungsmaßnahmen des Werkraumes schreiten voran. Der Vorraum ist bereits umgestaltet und mit neuen 
Schränken ausgestattet worden, die der FF bezahlt hat. Der Raum selbst hat auch ein paar neue Schränke 
bekommen und soll nun auch wie die Musikräume ein Promethean-Board erhalten und ggf. ein neues Lehrerpult. 
Die Werkbänke sollen nun doch vorerst erhalten bleiben.  
 
Die SEB Vorsitzende Veronika Loch berichtet über die Fortschritte und den aktuellen Stand in Bezug auf die 
Erstellung und Implementierung eines Digitalisierungskonzeptes. Unter anderem hat die Schulleitung einen Berater 
für die Implementierung der notwendigen Infrastruktur mandatiert. Auch die Schulgesellschaft hat eine 
spezialisierte Firma mandatiert, um ein Digitalisierungskonzept zu entwickeln und implementieren. 
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TOP 4 Bericht des Schatzmeisters  
 

Ulrich Voss berichtete mit Hilfe einer Präsentationsunterlage ausführlich über die Finanzen des Vereins. Das 
Vermögen betrug zum 31.12.2019 72.790,26 Euro. Im Jahr 2020 wurden 52.249,81 Euro eingenommen und 
42.163,35 Euro ausgegeben, so dass das Gesamtvermögen zum 31.12.2020 auf 82.876,72 Euro betrug. Ulrich Voss 
erläuterte die wesentlichen Einnahmequellen und die wesentlichen Ausgaben im Jahr 2020. Die Einnahmen waren 
2020 höher als die Einnahmen, weil Mittel, die seitens der Schulleitung von der Taunussparkasse für die 
Kollegkirche eingeworben wurden, noch nicht abgerufen wurden.  
 
43.470 Euro des Guthabens sind zweckgebunden. 
 
Ein Großer Teil der Ausgaben (22.688 Euro) flossen in das digitale Klassenzimmer. Die Fachschaft Musik hat ein 
Video zum digitalen Klassenzimmer erstellt, das von Herrn Voss vorgeführt wurde. 
 
Herr Voss stellte dar, dass sich die Mitgliederzahl von 397 Mitgliedern am 31.12.2019 durch 24 Austritte und 63 
Eintritte auf 436 Mitglieder zum 31.12.2020 erhöht hat.  
 
Wir verweisen auch auf die von Herrn Voss erstellte und während der Mitgliederversammlung gezeigte 
Präsentation mit Details zu Aktivitäten des Fördervereins sowie Einnahmen und Ausgaben. 
 
TOP 5 Bericht des Rechnungsprüfers 
 

Ines Oberwinter berichtete über die Rechnungsprüfung, die am 7. Januar stattgefunden hat, und stellte fest, dass 
die Buchführung des Vereins ordnungsgemäß ist. Sie bedankt sich bei Ulrich Voss für die umfangreiche Arbeit.  
 
TOP 6 Aussprache über die Berichte des Vorstands 
 

Teilweise bereits während des Berichts von Frau Beitel findet unter Beteiligung der SEB Vorsitzenden Veronika Loch 
eine ausführliche Diskussion zum Stand des digitalen Unterrichts und weiteren geplanten 
Verbesserungsmaßnahmen seitens der der Schulleitung und des Schulträgers statt. 
 
Mehrere anwesende Mitglieder betonen eine aus ihrer Sicht hohe Unzufriedenheit in der Elternschaft in der 
aktuellen Situation des digitalen Unterrichts und der mangelhaften Infrastruktur. 
 
Im Rahmen der Diskussion ergibt sich die Idee, besonders verdiente Lehrer, die mit hohem persönlichen Einsatz 
den digitalen Unterricht und entsprechende Initiativen an der Schule verfolgen, auszuzeichnen. Details hierzu 
(bspw. Auszeichnung von „Digital Champions“) sollen separat im Nachgang zwischen Förderverein und SEB 
besprochen werden. 
 
TOP 7 Entlastung des Vorstands 
 

Ines Oberwinter beantragt die Entlastung des Vorstands. Bei 23 positiven Voten und einer Nein-Stimme wird die 
Entlastung des Vorstands beschlossen.  
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TOP 8 Wahlen zum Vorstand 
 
Heike Beitel stellt sich zur Wiederwahl nach zwei Jahren als Vorstand des Fördervereins. Heike Beitel wird mit 23 
positiven Voten und einer Nein-Stimme gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  
 
 

TOP 9 Wahlen zur Spendenkommission gemäß Satzung 
 
Cornelia Eichhorn und Thomas Schupp werden die Spendenkommission leider verlassen, da sie keine Kinder mehr 
an der BNS haben.  
Philip Gramberg und Diana Reichel stellen sich zur Wahl. Sie werden mit 22 Stimmen bei einer Enthaltung und 
einem negativen Votum gewählt. 
 
 
TOP 10 Schlusswort der Vorsitzenden 
 

Heike Beitel bedankt sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme und freut sich auf eine konstruktive 
Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des Vorstands und der Spendenkommission.  
 
 
 
Kronberg, den 27.01.2021     Sonja Lilienthal 
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Anhang: Wahlergebnis 
 
 

 
 
 


